



Angers, vendredi 11 juin 2021

La Fête du vélo s'invite à Angers

Dans le cadre de la Fête du vélo organisée en Anjou ce dimanche 13 juin, la Ville d'Angers accueille pour la première fois un village vélo qui sera le point de départ d'un circuit de 102 kilomètres entre Angers et Liré.

Le dimanche 13 juin, de 9 h à 18 h, se déroulera la Fête du vélo en Anjou organisée conjointement par le département de Maine et Loire, Anjou tourisme et Anjou théâtre. 102 kilomètres d'itinéraires cyclables sont réservés aux vélos loisir. Pour la première fois, la Ville d'Angers participe à la fête en installant un village vélo sur l'esplanade du lac de Maine. Situés au départ de l'itinéraire de la Fête du vélo, une quinzaine de stands tenus par les acteurs angevins de la bicyclette seront présents et proposeront des animations ludiques et festives autour du vélo.

S'informer, emprunter une bicyclette ou relever des défis

Toute la journée du 13 juin, les stands du village vélo accueilleront les visiteurs pour faire vivre la Fête du vélo à travers de nombreuses animations :

- La Ville d'Angers via son service Vélocité, met à disposition gratuitement des vélos adultes pour la journée.
- Défie une championne ! Avec 2 ou 3 vélos support sur un home-trainer connecté, le public est invité à venir se tester en conditions réelles sur un effort rapide de 10 minutes en immersion sur le vélodrome national de Saint-Quentin-en-Yvelines. Un vrai challenge immersif et ludique proposé par Team Elles ;
- Des ateliers de réparation et de vente de vélos seront animés par l'association Fabrik Café ainsi que par le garage solidaire associatif d'Angers, Angers Mob Services. Ce dernier proposera des vélos d'occasion adultes et enfants à la vente, assortis d'un marquage antivol ;
- L'association Prévention routière informera les visiteurs sur les équipements obligatoires à vélo et les règles à respecter pour circuler en toute sécurité parmi les autres usagers. Sur une piste de circulation, les parents pourront faire découvrir à leurs enfants l'usage du vélo sur la route auprès d'autres usagers telles que les trottinettes électriques ;
- L'association E-Riders Angers sensibilise les usagers de trottinettes aux bons comportements à adopter avec le code de la route. Différents ateliers sont mis en place : piste de prévention routière, initiation à la gyroroue, slalom, balade, rappel des droits et devoirs, quiz...

Le vélo au cœur des mobilités

Depuis de nombreuses années, le développement de la pratique du vélo sur le territoire de l'agglomération est une réalité, renforcée par le plan Vélo. Depuis 2019 et jusqu'en 2027, 18 M€ seront alloués au développement des infrastructures cyclables qui s'étendent sur plus de 450 kilomètres avec l'objectif d'atteindre 6 % de déplacements quotidiens à vélo en 2027. Par ailleurs, la subvention attribuée par Angers Loire Métropole depuis 2019 aux familles intéressées à l'achat d'un vélo ou cargo électrique a permis à ce jour à plus de 3 600 foyers de s'équiper. Il est à noter que cette année la journée sans voiture aura lieu le dimanche 19 septembre 2021.